

miércoles 20 de noviembre de 2024

# La Noche en Blanco también apuesta por la accesibilidad con 10 horas de Punto Naranja y actuaciones accesibles

*La XVI edición del multitudinario evento ubicará el Punto Naranja en la Concepción e incluirá también dos Puntos Violeta cubriendo la tarde y madrugada con equipos de atención y apoyo*



La Noche en Blanco de La Laguna (LNB) tomará el centro histórico de la ciudad este próximo sábado, 23 de noviembre, con un completo programa de actividades dirigidas a todos los públicos y con la instalación, como viene siendo habitual en los eventos celebrados en La Laguna, de un Punto Naranja. La iniciativa, que se empezó a incluir en la edición de 2022, está diseñada para que las personas que presentan algún tipo de discapacidad física, sensorial, motora, intelectual o del desarrollo puedan disfrutar en igualdad de condiciones de una selección de las diferentes actuaciones de LNB.

El alcalde La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, destaca que “esta iniciativa, ya consagrada y plenamente integrada en las celebraciones de nuestro municipio desde que en

2021 se instalara de manera pionera en las fiestas del Cristo, está haciendo de La Laguna un lugar cada vez más accesible por la cantidad de servicios que se están ofreciendo y porque la eliminación de barreras no está limitada al aspecto físico”.

Este operativo impulsado por la concejalía de Bienestar Social, que dirige María Cruz, de manera transversal con las áreas de Comercio, Igualdad y Fiestas para coordinar los recursos, tiene prevista su instalación en la plaza de la Concepción desde las 11:00 hasta las 21:00 horas. El espacio contará con personal mediador que guiará y orientará a las personas que cuentan con algún tipo de discapacidad y acompañantes, en todo lo relativo al evento. Además, el Punto Naranja contará con diferentes elementos técnicos que harán más accesible las actividades del día.

A esta iniciativa de accesibilidad pionera en España y que muchos municipios de todo el territorio nacional están trasladando a sus eventos, se unirá la instalación de dos Puntos Violeta situados en la plaza de la Concepción, desde las 16:00 hasta las 00:00 horas, y en la plaza Víctor Zurita, en la zona del cuadrilátero, desde las 22:00 horas del sábado hasta las 3:00 horas del domingo 24 de noviembre. “Estos espacios tienen la intención de asistir y asesorar a mujeres de cualquier edad que se encuentren ante una situación de acoso o agresión machista, a través de psicólogos y personal con formación en trabajo social”, comenta el concejal de Igualdad, Dailos

González. El máximo responsable del área añade que los Puntos Violeta no son solo para mujeres, también ofrecen servicio a toda persona que lo requiera “ya sea porque sospecha de que algún familiar o porque alguna amistad es víctima”, concluye.

Por su parte, la edil de Comercio, Estefanía Díaz, expresó que “la inclusión y la accesibilidad han sido pilares fundamentales en la elaboración de la programación, porque creemos firmemente que nuestras celebraciones deben ser un espacio para todas las personas, sin excepciones”. Díaz puso en valor la estrecha coordinación entre las distintas áreas municipales para garantizar recursos y servicios que aseguren que nadie se quede fuera de vivir y ser partícipe de esta experiencia. “Un esfuerzo conjunto demostrando que es posible crear eventos donde la diversidad sea bienvenida y respetada, y donde todas las personas, independientemente de sus circunstancias, puedan disfrutar de nuestras tradiciones y actividades culturales”, aseveró.

Además, como parte de esta programación inclusiva, se llevarán a cabo talleres accesibles de 11:00 a 18:00 horas en la calle Nava y Grimón, fomentando un ambiente de convivencia y participación para todos los asistentes.

Toda la programación de LNB está disponible en la página web: <https://lanocheenblanco.aytolalaguna.es/> [ <https://lanocheenblanco.aytolalaguna.es/> ]